

令和4年8月26日

ご家族各位

社会福祉法人 桜花会  
ライフケアしかた  
施設長 宮野 佑一

## 新型コロナウイルス感染症収束のお知らせ

ご家族の皆様には、日頃から当施設の感染対策にご理解とご協力を頂きありがとうございます。

特別養護老人ホーム3階におきまして、令和4年7月31日に新型コロナウイルス感染した職員が確認されてから、管轄保健所、各医療機関、その他関係機関のご協力、ご支援をいただきながら感染拡大防止に職員一丸となって取り組んでまいりました。令和4年7月31日より8月14日までの間に、ご入居者様、ご利用者様22名、職員23名の感染が確認されました。重症化リスクがある方は2名、医療機関で入院治療を行いました。軽症の方は20名、施設で療養となりました。

7月31日に職員陽性が確認されてから、濃厚接触者の抗原検査及び隔離対応を行いました。8月1日よりご入居者様及び職員に複数名発熱者が出ており、そこからクラスター発生に至りました。

8月15日以降、新たな感染者発生もなく8月24日には最後の感染者が療養期間解除となり、陰性者の健康観察期間も明けたことから、管轄保健所より『収束』の判断をいただきました。その判断を受けライフケアしかたでは、8月24日『新型コロナウイルス感染症の収束』を宣言致しました。

現在、福岡県内では連日、新規感染者が多数出ております。引き続き感染対策を講じながら県内の感染状況をふまえ、面会等の再開に向けて今後の対応を協議・検討してまいります。

この度は、ご入居者様、ご家族様、関係者の皆様には多大なご迷惑とご心配おかけしましたことを深くお詫び申し上げます。

今後は、この経験を教訓に、より一層の感染対策に努め、安心安全なサービスに繋げてまいります。皆様のご理解とご協力のほどよろしくお願い申し上げます。